

# 2月 きれんげ便り



 桃の節句が近づきました。春があともどりしないように願っている毎日です。皆様いかがお過ごしでしょうか？「きれんげ」では節分も終わり、雛人形が飾られました！利用者の皆様 流感も無く、元気に過ごされています。この調子で、暖かな春を迎えたいものです。♥ 

## 節分祭！ 2月と言ったらやはり節分！今年も、鬼がやって参りました！



カミナリの音と共に赤鬼！青鬼！の登場で～す ♥ 鬼退治の後は福の神の出現！幸せいっぱいです♥



R八と歌のボランティア「優和」様が来られ節分祭を盛り上げて頂きました！豆を食べてまめにネ♥

## 春の書道教室 書道のお題も春が近づいてきました！ ひな人形飾られました！



節分、立春と春の陽気がまち遠しいきれんげです♥ テイと住宅ホールに立派な段飾りの完成です！

### —家族会開催—

1月25日に「家族会」を行いました。当日はお忙しい中ご出席いただき、ありがとうございました。皆様から頂いた、貴重なご意見を基に、「笑顔あふれる」サービス提供に努めてまいります。今後ともよろしくお祈りいたします。

### 「新デイサービス建設」

5月末完成予定！



きれんげでは、新たに「デイサービスを建設」いたします。これにより皆様のご利用希望に更に応えてまいります。お願いいたします！

